

五中だより

府中市立府中第五中学校 校長 酒井 泰 平成 29年11月30日 No.7

意識して取り組むことの大切さ

11月27日(月)から1週間にわたり生徒会が主催する様々な強化週間の取組が実施されています。その一つに「ノーチャイムデー」があります。

「あいさつをしよう」「時間を守ろう」ということは、学校生活のみならず、社会生活でも 重要とされるマナーであり、人間関係を円滑にするためのルールでもあります。

学校生活でチャイムが鳴るのは当たり前との認識があり、生徒に時間を守らせるために「チャイム着席」という言葉もあるぐらいです。普段はチャイムという合図を頼りに、授業をはじめとする一日の学校生活が進んでいきます。学期に一度、限られた日数なのですが、チャイムが鳴らないことが、学校全体に「遅れてはいけないとの意識」を常に働かせ、生徒と教職員に適度の緊張をもたらしています。

生徒の教室間の移動や先生の教室への到着も今まで以上に早めとなり、50分間きっちりと集中して授業が行われるようになっています。

「意識して取り組むことの大切さ」を「ノーチャイムデー」をきっかけに改めて感じます。 授業開始の時刻を意識することから、単に時間を守ることの大切さだけでなく、自分が遅れたら他の人に迷惑がかかるとの意識、そして次の授業を一生懸命受けようとの意欲につながるのではないかと思います。「目的を明確にして、どう行動すべきか。」「何のために行動するのか」を意識して活動するのと何も意識せずに行動するのとでは結果に大きな違いが出てくると思います。「ノーチャイムデー」の取組から、規律ある行動や自律した態度、他人を思いやる心が育つとともに、受け身の授業から積極的に意欲をもって授業を受けることで、学力の向上につながることも期待しています。





アリーナ外壁工事について

9月の学校だよりでお知らせしました本校のアリーナの外壁及び屋上プールの修理工事ですが、着々と進行しています。しかし、台風の2週連続の来襲、秋の長雨の影響から作業に遅れが生じています。

当初12月中旬に終了を予定していましたが、来年の1月まで工期が延びる可能性がありますので、ご報告させていただきます。今後とも生徒の安全確保を第一に工事を進めてまいりますので、引き続きご理解・ご協力をお願いします。

小学生部活動体験の実施

10月31日(火)に小学生部活動体験(府中第六小・新町小・若松小)を実施しました。当初は10月21日(土)と31日(火)の2日間にわたっての実施を予定していましたが、21日(土)は台風の接近により中止となり、31日(火)のみの開催となりました。昨年度までは、小学校の先生に引率をしていただいての実施でしたが、保護者の方とともに来ていただくとともに、時期も早めることで府中五中についての理解を深め、少しでも進学に当たっての不安を取り除き、希望をもって入学してもらいたいと思って企画したものでした。

当日は42組の児童・保護者の方々に11の部活動を中学生の指導の下で体験をしてもらいました。中学生はリーダーシップを発揮し、優しく丁寧に小学生を指導していました。

なお、今回参加できなかった小学生に対しては、平成30年2月9日(金)の新入生説明 会の折に中学校の学習体験とともに希望する部活動の体験ができるように計画しています。





コミュニティ・スクール推進委員会報告

11月22日(水)の午後7時から第5回コミュニティ・スクール推進委員会を開催いたしました。今回は、前回に引き続き「平成30年度からのコミュニティ・スクールの運営の在り方」について協議しました。

これまでの取組の良さを生かしながら、文部科学省が推進するコミュニティ・スクールの利点を取り入れ、「府中第五中学校としてのコミュニティ・スクール」はどのように運営していくべきかについて具体的に意見を交わしました。今後も詳細を丁寧に詰めていかなければなりませんが、少しずつ前進しています。次回は1月25日(木)に開催します。

緊急連絡用メール登録について

今年度の当初にお願いした「緊急連絡用メール」ですが、11月20日 現在、全家庭数に対して81%の登録にとどまっています。

緊急に学校から連絡申し上げる際に有効なツールですので、まだ、登録 をされていないご家庭は、今からでも結構ですので、ぜひ登録をお願いし ます。

登録の申請等の手続きにつきましては、本校のホームページに掲載して あります。ご不明な点は本校副校長までお問合せください。

